

Ressort: Lokales

Tausende Teilnehmer bei Pegida-Demo in Dresden

Dresden, 05.01.2015, 19:29 Uhr

GDN - Am Montag haben wieder tausende Menschen an der "Pegida"-Demo in Dresden teilgenommen. Es war die elfte Veranstaltung dieser Art.

Die Polizei schätzte gegen 19:20 Uhr eine Teilnehmerzahl von "etwa 10.000", betonte aber, dass eine endgültige Angabe erst zu einem späteren Zeitpunkt ermittelt werden könne. Ansonsten würde dies einen deutlichen Teilnehmerrückgang bedeuten. Bei der letzten Kundgebung vor Weihnachten hatten nach Polizeiangaben rund 17.500 Menschen gegen eine angebliche Islamisierung protestiert. Eine Sprecherin des "Pegida"-Organisationskomitees lud vom Podium aus Sachsens Ministerpräsident Stanislaw Tillich öffentlich ein, auf einer der nächsten Veranstaltungen an die Demonstrationsteilnehmer zu sprechen. Erneut war die Kundgebung von zahlreichen "Wir sind das Volk"- und "Lügenpresse"-Rufen begleitet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-47405/tausende-teilnehmer-bei-pegida-demo-in-dresden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619